

La course au vaccin contre le Zika est lancée

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-02-04 22:14:42 - Vu sur pharmacie.ma

Suite à «l'urgence de santé publique de portée mondiale» décrétée par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Sanofi Pasteur a fait l'annonce mardi du lancement d'un projet de développement d'un vaccin contre le virus Zika. À ce jour, il n'existe aucun vaccin ni traitement spécifique contre l'infection, qui ne donne lieu à aucun symptôme dans 70 à 80% des cas mais qui est fortement suspectée d'être à l'origine de cas de microcéphalies chez des nouveau-nés. Dans de rares cas, le virus peut entraîner un syndrome de Guillain-Barré, c'est-à-dire des complications neurologiques sévères.

Le Zika est désormais présent dans 24 pays et territoires du continent américain où il se propage rapidement, selon l'Organisation panaméricaine de la santé.

Avec la mise sur le marché du tout premier vaccin contre la dengue en décembre dernier, le groupe Sanofi Pasteur espère avoir une longueur d'avance sur ses concurrents. «Les virus Zika et de la dengue appartiennent à la famille des Flavivirus. À ce titre, leur similarité serait de l'ordre de 60%, explique Alain Bernal, directeur de la communication de Sanofi Pasteur. En capitalisant sur notre expérience de la dengue, on devrait être en mesure de raccourcir la durée de développement d'un vaccin contre Zika».